



L'eau, un bien commun au cœur d'une approche globale

HIER

Une gestion locale
et sectorielle, centrée
sur la réponse
aux besoins



« Autrefois, la priorité était de répondre à la demande. On pensait l'eau en fonction des besoins immédiats, sans considérer sa rareté ou son rôle dans les écosystèmes. Les usages étaient cloisonnés, les décisions prises de manière centralisée, avec une concertation limitée. »

AUJOURD'HUI

Une coopération renforcée
et une sensibilisation
accrue des usagers



« Agir collectivement, est la clé pour préserver l'eau dans un contexte de plus en plus contraint. Désormais, avec le Réseau Hydraulique Régional, nous avons les moyens d'une gestion concertée, et transparente, au service de l'intérêt général. »



Chaque époque a façonné notre vision
et notre expertise pour relever les défis
d'aujourd'hui et de demain.

< DÉCOUVREZ COMMENT

